# ADELANTE

## INFORMACION LOCAL

## Dr. L. Quemada

MEDICO-CIRUJANO

Del Hospital Provincial de Ciudad-Real. Especialista en enfermedades del Tubo Digestivo

Pasará consulta todos los Jueves, de 10 a 12 de la mañana, en la

Clínica del Dr. Ballenato SEIS DE JUNIO, 26

#### Sesión del 16 de Agosto

A las seis y quince declara abierta la sesión el alcalde, Sr. Ruiz Cejudo. Se aprueba el acta de la sesión anterior

Unos suplementos de créditos pendientes de la sesión anterior, no pueden aprobarse por no haber número suficiente de concejales.

Se da lectura a un informe de intervención, sobre la distribución que se había hecho con los fondos ingresados últimamente por algunas sociedades, en concepto de impuestos atrasados. Ei Sr. Castells, a petición del cual ha venido este informe, pregunta por qué no se ha pagado a los mèdicos de la Beneficencia. El alcalde le contesta que, efectivamente, ha debido pagarse a los médicos, pero creia él que pagando a algunos contratistas se hacian dos beneficios: primero, ahorrarse el Ayuntamiento el pago de intereses por esas deudas, y segundo, que pagando a los contratistas es más fàcil que puedan dar trabajo. El Sr. Megía Rubio pregunta si este asunto se ha traido para tomar acuerdo o sólamente para que conozca de èl el Ayuntamiento. Se le contesta que para que conozca el Ayuntamiento

Se dan todos por enterados, y se pasa a otra cosa, que es: acordar se saquen a concurso las obras de apertura de la calle Travesia de las Madrilas.

Se da cuenta de la dimisión presentada por los señores Sánchez Caminero, Fernández Verdejo y Rodriguez Fernández, que no se las admite.

Se nombra al Sr. Castells para que forme parte de las comisiones de Beneficencia y Hacienda, y al Sr. Rodríguez Ruiz para las de Policía Urbana y Rural y Ferias y Festejos.

Se aprueba una certificación de obras en el alcantarillado, informada por la Comisión.

Al dar lectura al informe de la Comisión sobre levantamiento de un mu-

ro de cerramiento, en el solar de la casa demolida, en la calle de D. Francisco Morales, 21, el Sr. Santamaria vota en contra de dicho informe. La misma Comisión propone que las aceras de la calle antedicha sean pavimentadas a la catalana. Los señores Santamaría, Merlo Calero y Megia Rubio se colocan en frente de ese informe y proponen se haga con piedra de sillería, porque además de ser más duradera es un acuerdo que tiene ya tomado el Ayuntamiento. Puesto a votación, es desechado el informe de la Comisión, acordándose hacerlo con losa de piedra.

Se concede una subvención de cien pesetas para la carrera ciclista, organizada en Albacete, con caracter regional, y que será conceptuada como «La vuelta a la Mancha».

Al darse cuenta de las cantidades giradas a la Mancomucidad Sanitaria de Ayuntamientos de la Provincia, se acuerda pase a la comisión de Hacienda, para que informe, por haber un certificado de intervención declarando que las cantidades enviadas no concuerdan con la que marca la nueva ley de Coordinación Sanitaria.

El jefe de la guardia municipal solicita una gratificación para los guardias por los servicios extraordinarios prestados durante los días de feria. Pasa a informe de la comisión de Hacienda

Los Srs. Castells, Madrid y Merlo Vior, solicitan se nombre hijo adoptivo de Valdepeñas a D. Hipólito Gimenez Coronado, por la labor que este señor ha venido realizando hasta conseguir que nuestro Instituto sea elevado a Nacional. A propuesta del Sr. Garcla Ferreyol se acuerda tomar en consideración esta propuesta, verla con gusto y que quede sobre la mesa.

El Alcalde da cuenta de que la comisión nombrada para entender en las camas y demàs utensilios que ha de regalarse al Asilo, no actua por falta de asistencia del señor Megía Galán, y solicita se nombren uno o dos concejales que le acompañen en sus trabajos. Se nombran a los Sres. García Ferreyol y Rodrìguez Ruiz.

Al tratar de constituir la comisión de paro obrero, se acuerda sea la misma que ha de entender en el asunto de las aguas, ampliada con el señor Pérez Galán.

El Alcalde da cuenta de lo tratado en la reunión de alcaldes, relacionado con el paro obrero.

Se acuerda ponerle telèfono al capitán de la Guardia civil, en su domicilio particular, a petición del interesado.

El señor Secretario solicita que, mediante un expediente de capacidad, se le autorice para seguir actuando un año más. Pasa a la comisión de Hacienda.

Se conceden permisos para obras, levantàndose la sesión a las nueve cuarenta.

## En broma

En verso, caro lector, haré unos comentarios a la pasada sesión.

Comienzo de la jornada, interés, expectación... atmósfera caldeada, aunque al final no haya nada, como realmente ocurrió.

Juan Ruiz Cejudo preside y asisten, hechos tres bandos, Merlo Vior, Juan Rodero y.. don Federico Hurtado.

También están, si no yerro, Pepe Merlo, Vicentiito, Luis Megía, Ferreyol, Santamaría y Castelillo.

Extenso orden del día, asuntos de alto interés: está lo del Secretario, el Paro...; Vamos a ver!

He de confesar. lector, aunque me tildes de vago, que llegué a aquella sesión tarde..., aunque no con daño.

Los debates presenciados son los que te he de glosar; lo que no ví, me lo callo, pues me molestaría errar.

Mi querido Fernanflor: tus pronòsticos fallaron, don Aurelio dimitiò. ¿Motivos? No 10 obligaron

Pasaron los cuatro años que, con arreglo a la Ley, al pueblo ha representado.

¡Olé, San Carlos del Valle!; que tienes un Secretario, según dijo Ferreyol, que por más de cuatro vale.

Y debe estar en lo cierto porque dijo que es más cuco que el de nuestro Ayuntamiento.

Plato fuerte. Honor, Vergüenza, Dignidad. Arroz con leche. Frases subidas de tono. ¡la caraba... con un peine!

Opina don Luis Megía,
—joh, sus ataques certeros!—
que ruestro Alcalde no vela
por su cargo ni sus fueros;
y que su autoridad merma
y su dignidad padece
al ver que le menosprecia
—; verdad que no lo merece?—
otro Alcalde sin conciencia.

D. Juan dice muy sereno que su colega del «Cristo» es todo un gran caballero, un «gentleman»... (o un tio listo).

Asunto del Secretario, Emoción. Ansias. Espera. ¡Olé, olé, olé... gario! ¡Que pase a la Comisión!

Una discusión pequeña por si el asunto compete a «Interior» o a la de «Hacienda» y aquesta lué la sesión.

Uno

### Dr. Calderón

CIRUJANO-UROLOGO

Dipiomado del Instituto Rubio y de la Beneficencia General de Madrid

Pasará consulta todos los Miércoles, de 10 a 12 de la mañana, en la

Clínica del Dr. Ballenato SEIS DE JUNIO, 26

### Crisis de ... concejales

Otro concejal de nuestro Ayuntamiento ha dimitido. Son ya, pues, varios los que han dejado de concurir a las sesiones. De seguir por este camino, un nuevo problema va hacer su aparición en Valdepeñas. Y ahora que se habla tanto de crisis, podemos decir que, además de la crisis de trabajo y crisis de la democracia, en nuestro pueblo vamos a conocer otra crisis: la crisis de concejales.

A este respecto, vienen a nuestra memoria aquellos dias del verano pasa, do en que, con motivo de la Asamblea de los parlamentarios vascos, celebrada en Zumárraga bajo la presidencia de Indalecio Prieto, hoy en el exilio, fué separado de su cargo, además de otros, el entonces Alcalde de Bilbao D. Ernesto Ercoreca. Y al recordar estos dias, recordamos también el caso peregrino de que la Alcaldia de la industrio sa capital vasca, estuviera vacante durante algún tiempo por no haber nadie que quisiera hacerse cargo de ella.

Claro que respecto de la Alcaldía en Valdepeñas no vamos a conocer ese pavoroso problema: primero, porque D. Juan ni piensa ni tiene por què dimitir: segundo porque, aún en el supuesto — casi imposible— de que tomara una medida tan extrema, no faltaría quien se sacri/icara en aras del bien público.

Pero lo cierto, lo real, lo palpable, es que otro concejal, de elección popular, ha presentado su dimisión: D. Aurelio Rodríguez. No comentaremos las causas de esta actitud, porque entendemos que «la dignidad se la administra uno mismo.» Sólo se nos ocurre preguntar: ¿Seguirà a'guien en esta semana el camino que emprendieron los gestores de la Ceda, que han seguido los Sres. Sánchez (D. Delfín), Fernández (D. Manuel) y Rodríguez (D. Aurelio? Debemos esperar que no, porque la vida municipal se paralizaría y los problemas porque atravesamos se agudizarian extraordinariamente.